
 

 

今年も昨年に引き続き、集客数が多いイオンフェスタで開催したことに加え、パンフレットを配布しな

がら積極的な声かけに対し気軽に応えてくれるお客さんも多くみられ、結果として集客数をのばすこと

ができた。広報活動として新聞への掲載をおこなったが、台風により延期になったことで開催を知らず

に参加できなかったお客さんもいたと思われた。毎年実施しているこのイベントを通じて、年を追うご

とに臨床検査技師の認知度も上昇しているのではないかと感じられた。 

終了時間になっても検査の希望があり、更に臨床検査技師の知名度の向上にも貢献できたのではないか

と実感した。 


